

Neumarkt, 13. November 2023

DEHN Gala 2023: Mitarbeitende für langjährige Treue und herausragende Leistungen geehrt

50 Berufsjahre in einem Unternehmen haben heutzutage sicherlich Seltenheitswert. Diese Besonderheit und viele andere nennenswerte Leistungen nahm DEHN zum Anlass, einen besonderen Abend in der Kulturhalle in Berching zu veranstalten. Das Unternehmen dankte 52 Mitarbeitenden für ihre langjährige Treue zu DEHN. Darüber hinaus wurden alle Aus- und Weiterbildungsabsolventen für ihre Leistungen bedacht sowie Auszeichnungen für Mitarbeitende vergeben, die die Unternehmenswerte wie selbstverständlich in ihrem Arbeitsalltag verinnerlicht haben. „Wir wollen Danke sagen. Danke, für viele Jahre Treue zum Unternehmen. Danke für Ihren Eifer, sich weiterzubilden und jeden Tag Ihr Bestes für unser Unternehmen zu geben. Danke, dass sie dafür sorgen, dass DEHN weltweit seit fast 114 Jahren ein sicherer Hafen für seine Mitarbeitenden und Kunden ist,“ so Dr. Philipp Dehn, Vorstandsvorsitzender der DEHN SE, während seiner Rede am vergangenen Freitag.

In diesem Jahr fand erstmalig die DEHN Gala statt, in deren Rahmen Jubilare und Jubilarinnen gemeinsam mit allen Ausbildungs- und Weiterbildungsabsolventen feierlich geehrt wurden. Dr. Philipp Dehn betonte: „Unsere Mitarbeitenden sind die wichtigsten Erfolgsfaktoren für unsere Zukunft. Ich persönlich bin sehr stolz darauf, dass wir gemeinsam erneut das erfolgreichste Geschäftsjahr in unserer Unternehmensgeschichte abgeschlossen haben und parallel dazu nachhaltig in die Region und die Sicherung der Arbeitsplätze mit knapp 60 Mio. € am Standort Mühlhausen investieren konnten. Das alles ist nur möglich, weil Kolleginnen und Kollegen sich weiterbilden und oftmals mehrere Jahrzehnte bei uns arbeiten.“

Insgesamt 52 Beschäftigte feierten in diesem Jahr ihr Arbeitsjubiläum und brachten es zusammen auf 1640 Jahre geballte Erfahrung. Vier davon können bereits auf fast ein halbes Jahrhundert bei DEHN zurückblicken: Karl-Heinz Borowy, Thomas Lehmeier, Josef Scherer und Martin Strobl sind seit 45 Jahren dabei. Petra Gehr wurde für ihre Loyalität in 50 Jahren DEHN ausgezeichnet und erhielt darüber hinaus den DEHN Werte Award für ihre zukunftsweisende Pionierarbeit im Unternehmen.

Verleihung der DEHN Werte Awards

Seit 2019 verleiht der Vorstand den Werte Award, für den alle DEHN Mitarbeitenden weltweit nominiert werden konnten. Dabei wird vor allem honoriert, wer durch persönliches

Pressemitteilung



Engagement im Unternehmensalltag in Anlehnung an die DEHN Werte als Vorbild agiert. Die neun Preisträger zeichnen sich dabei durch besonderen Erfindergeist, Lösungsorientierung oder besonders wertschätzendes Miteinander aus.

Pressekontakt:

Simon Thaler
Director Corporate Communications
Tel.: +49 9181 906 2339
Mobil: +49 151 146 308 90
simon.thaler@dehn.de



DEHN ehrte Mitarbeitende für langjährige Treue und herausragende Leistungen.

Bild: DEHN SE

Über DEHN SE

DEHN ist ein führendes, international tätiges Familienunternehmen der Elektrotechnik mit Sitz in Neumarkt i.d. Oberpfalz. Mit einem umfassenden Portfolio adressiert DEHN die Megatrends unserer Zeit – von Elektromobilität, über erneuerbare Energien bis hin zum Schutz kritischer Infrastruktur. Das Unternehmen bietet Lösungen und Services für die Bereiche Blitz-, Überspannungs- und Arbeitsschutz – und mehr als 1.100 Patente machen DEHN zum Innovationsführer in diesen Bereichen. Die Produkte des Unternehmens schützen Menschen und Gebäude, Anlagen- und Telekommunikationstechnik, Prozessindustrie sowie Photovoltaik- und Windkraftanlagen. Mit weltweit mehr als 2.400 Mitarbeitern erzielte DEHN im Geschäftsjahr 2022/2023 einen Umsatz von rund 460 Millionen Euro. Grundlagen für das stete Wachstum sind neben über 110 Jahren Erfahrung, höchste Qualitätsansprüche und eine weltweit konsequente Orientierung an Kunden und Märkten.